

Según fuentes oficiales, la nueva presidenta de Brasil realizará su primer viaje internacional como mandataria a fines de este mes, con una visita a Argentina y Uruguay.



Dilma Rousseff aterrizará en Buenos Aires la noche del 30 de Enero, para cumplir en la mañana siguiente con una agenda oficial junto a su par, Cristina Fernández de Kirchner. Sería su primera visita oficial después de asumir el poder.

En tanto, en la tarde del día 31, la reciente presidenta de Brasil se trasladará a Montevideo, donde mantendrá una reunión con el presidente José Mujica y posteriormente ambos compartirán una cena . Luego, retornará a Brasilia.

Las agendas de las visitas de Dilma a Buenos Aires y Montevideo aún no fueron divulgadas.

La visita ya había sido adelantada el día siguiente a la asunción de Rousseff como mandataria, por su asesor para asuntos internacionales Marco Aurelio García.

Argentina y Uruguay serán los primeros destinos internacionales,

Escrito por Indicado en la materia

Miércoles, 12 de Enero de 2011 10:35 - Actualizado Viernes, 14 de Enero de 2011 09:59

lo que indica la prioridad que la región tendrá en su política exterior. De hecho, la primera audiencia oficial mantenida por el nuevo canciller brasileño, Antonio Patriota, fue precisamente con su homólogo argentino, Héctor Timmerman.

En febrero, la presidenta brasileña participará en Lima, Perú, en la cumbre de países sudamericanos y árabes, e incluso en la capital peruana ya prevé un encuentro bilateral con el mandatario venezolano Hugo Chávez, de acuerdo con la presidencia de república.

Fuente: AFP